
庁 議 報 告 事 項 

開催日：平成30年７月２日(月) 

 

１ 岡﨑市長から 

○ 土日の行事に対応された職員はお疲れさまでした。 

○ かがみ温泉 Rio が７月３日(火)から通常営業を再開する。レジオネラ菌に対する殺

菌効果が高い薬剤を使用するなど，衛生面が改善されている。市民からの問い合わせ

も多数寄せられているようであり，機会があれば，利用してもらいたい。 

○ ９月議会定例会や新年度予算に向け，サマーレヴューで課題事項を整理していくの

で，対応をよろしくお願いする。 

○ 大阪北部を震源とする地震があった地域では，り災証明書の発行が始まっているが，

窓口はとても混雑している。高知市においても，り災証明書の発行は混雑が予想され

るので，窓口対応の方法については，事前に検討しておくこと。 

 

２ 吉岡副市長から 

○ ６月議会の対応お疲れさまでした。県市連携に関する答弁内容について，今後，県

と協議をしていくので，答弁内容について，確認をお願いする。 

○ 目標管理の中間ヒアリングを行っていると思うが，日常業務における目標設定につ

いてだけでなく，職場内コミュニケーションの構築についても，フォローをお願いす

る。 

○ 県市連携会議での議題の事前協議において，議題を詳しく挙げている部局と，特に

ないという部局があるが，各部局には国・県と関係するさまざまな課題があるので，

特にないという部局においては，職員への内容確認の徹底をお願いする。 

 

３ 各部局から 

○ 報告事項 

・台風第７号について（防災対策部） 

・平成30年度「県市連携会議」への対応について（総務部） 

・平成30年度サマーレヴューの日程及び議題決定並びに資料作成について（総務部） 

・庁議報告事項の確認（６/25分）について（総務部） 

・平成30年度緊急地震速報訓練の実施について（防災対策部） 

・災害に係る住家の被害認定について（防災対策部） 

・列島縦断防災・減災公開講座 in 高知「南海トラフ巨大地震と地域防災の課題」の 

開催について（防災対策部） 

・第30回浦戸湾・七河川一斉清掃への参加について（市民協働部） 

  ・高知市水道事業受援計画について（上下水道局） 

 ○ 委員会審議状況報告 

・総務常任委員会（総務部，防災対策部，財務部，消防局） 

・建設環境常任委員会（環境部，都市建設部，上下水道局） 

・厚生常任委員会（健康福祉部，こども未来部） 

・経済文教常任委員会（商工観光部，農林水産部，教育委員会） 


